

Der Vorsitzende gibt das Wort an Frau Schnar zur Antragserläuterung weiter.

Danach führt er aus, dass der Vorstand des Forums der Vielfalt als Sachbeistand für die MigrantInnen in Neumünster zu den Sozial- und Gesundheitsausschusssitzungen eingeladen werden solle, sofern integrationsrelevante Themen auf der Tagesordnung stünden.

Ratsfrau Krebs unterstützt diese Vorgehensweise.

Der Vorsitzende bittet die Vorstandsmitglieder des Forums bei relevanten Veranstaltungen in Neumünster um Einladungen an die Sozial- und Gesundheitsausschussmitglieder.

Ratsfrau Schwede-Oldehus weist darauf hin, dass bei entsprechenden Sachlagen auch andere Vereinigungen, die nicht Mitglied im Forum seien, das Recht auf Anhörung im Ausschuss hätten.

**Beschluss:**

Einstimmig beschlossen.

**End. entsch. Stelle:**

Sozial- und Gesundheitsausschuss